

<p style="text-align: center;">Foto: Gabriel Villamil (El Norte de Castilla)</p> <p></p> <p>Jugadoras y cuerpo t cnico est  citados ma na mi coles 3 de Agosto a las 18:00 horas en Huerta del Rey para empezar, de manera implacable, la pretemporada 2016/2017.</p> <p>Antes a las 17:45 la plantilla posar  antes los medios gr icos y atender  las preguntas de los distintos medios de comunicaci , en especial las nuevas caras del equipo.</p> <p>As  pues, se pondr  en marcha de manera oficial una nueva pretemporada, la cuarta en la Divisi  de Honor Femenina, con la misma ilusi  envuelta en nervios de siempre.</p> <p>Por delante un duro mes de Agosto con dobles sesiones de entrenamiento en la pista de Huerta del Rey, actividades al aire libre y hasta 5 partidos amistosos antes de debutar en la Liga Loter s 2016/2017 ante el S per Amara Bera Bera, presumiblemente el mi coles 14 de Septiembre.</p> <p>Comenzamos!</p>